

# 平成28年度愛媛県保育協議会 研修会等アンケート集計結果

研修会等名	第61回愛媛県保育事業研修大会
-------	-----------------

集計数	259
回収率	80%

Q1	性別	男	女	無回答			
		9	246	4			
		3%	95%	2%			
Q1	年代	20代	30代	40代	50代	60代	無回答
		66	53	51	77	10	2
		25%	20%	20%	30%	4%	1%
Q1	地域	東予	中予	南予	無回答		
		73	95	84	7		
		28%	37%	32%	3%		
Q1	研修会を知った方法	メール・FAX	HP	口コミ	その他	無回答	
		82	2	7	103	65	
		31%	1%	3%	40%	25%	
Q2	中央情勢報告	満足	やや満足	やや不満	不満	無回答	
		84	147	25	0	3	
		32%	57%	10%	0%	1%	
Q3	講演	満足	やや満足	やや不満	不満	無回答	
		111	134	8	4	2	
		43%	52%	3%	1%	1%	
Q4	ライブパフォーマンス	満足	やや満足	やや不満	不満	無回答	
		168	67	3	2	19	
		65%	26%	1%	1%	7%	
Q5	全体	満足	やや満足	やや不満	不満	無回答	
		109	135	7	0	8	
		42%	52%	3%	0%	3%	

Q6 今後取り上げてほしいテーマ及び講演を聴いてみたい講師など

- ・こどものもりにしてもっと知りたい。
- ・配慮が必要な子どもへの保育、かかわり方。
- ・認定こども園、保育所での様々な取り組みについて。
- ・乳児期に大切なこと。
- ・絵本について。年齢別の絵本の選び方など。
- ・ライブ(歌のコンサートなど)がみたい。
- ・防災について。
- ・園庭について(土・遊具など)
- ・犯罪の多い現代、ゲームばかりの子どもたちはどんな大人になるのか。今の犯罪者(少年)が幼児時代にどういう育ちにあったか知りたい。そんな講師の話を聴いてみたい。
- ・すぐに役立つ保育、簡単な曲を使ったリトミックなど体を動かしたり、製作(身近なものでできる)。講演というより実践をしたい。
- ・パネルシアター 松家まきこ先生
- ・歌絵本あそび作家 鈴木翼さん 大友さん
- ・佐藤秀樹先生 いろいろなところで話してほしい。
- ・教育関係者の話を聴いてみたい。
- ・0歳児の保育について 吉村真理子先生
- ・佐々木正美先生
- ・大豆生田先生
- ・ケロポンズ
- ・幼保連携型認定こども園あかみ幼稚園 中山昌樹さん 今求められる幼児教育について聞きたい。
- ・野志市長 市長の描く幼保小の連携と今後について。
- ・きっずいわきぱふ 岩城敏之先生
- ・地元の大学(愛媛大学、東雲大学、聖カタリナ大学、松山大学等)の教授の方を講師として招いてほしい。地域、地方の時代なのでかかわりを深めてほしい。
- ・子どもとのかかわり方 竹中かよみさん IVY化粧品松山第一販売社長

Q7 愛媛県保育協議会に期待すること

- ・労働条件の改善についての講義が聴きたい。
- ・県保協には、地方裁量型の認定こども園は入会できないのか。
- ・松山で開催するのも安心だが、せっかくなので南予博をしている辺りでの開催もいいかなと思う。
- ・認定こども園が増え、保育協議会会員を脱退する園がみられる。先を見通し、会員を増やすような保育協議会のアピールをぜひお願いしたい。
- ・自分たちの現状、今後についてわかりやすく理解できるように明確に伝えてほしい。
- ・保育士の賃金向上と処遇改善。
- ・来年の保育事業研修大会に期待したい。
- ・大会を平日に戻してほしい。
- ・毎回、無料で素敵な講師を招いての研修会で感謝をしている。
- ・もっと県内の現場の声を聞き、取り入れてほしい。

Q8 その他研修全般について

- ・いい学びの場となった。
- ・メリハリのある研修内容だった。
- ・普段座り慣れていないので、一度首回しなどでいいので立たせてほしいと思った。
- ・午前中、冷房が効きすぎて寒かった。
- ・小春さんのバックが暗くてかわいそうだった。どうにかならなかったのか。
- ・参加人数が減ってきているように感じる。
- ・時期的によかった。
- ・今の保育の現状を知ることができたり、環境を整える大切さを知ることができた。
- ・考えることがたくさんあった。
- ・ホールの中に入れなくても、受付時間を人数次第で早めてはどうか。
- ・自分の保育や保護者対応を見直すことができた。
- ・1日で終わったことがよかった。
- ・充実した講演内容だった。
- ・県内の保育関係者が集まり、考えあういい機会となった。
- ・すぐ保育に使える内容にしてほしい。
- ・ライブパフォーマンスが楽しかった。来年も来てほしい。
- ・とても勉強になった。
- ・机があるとよかった。
- ・とても丁寧な対応だった。
- ・昼食のお茶はペットボトルにしてほしい。飲みきれなくても処分をしなくていいので。
- ・わかりにくかった。宗教を持ち込まないでほしい。
- ・今日学んだことを明日からの保育に生かしていきたい。
- ・社会の現状、保育の現状が改めてわかった。
- ・佐藤先生の子ども子育て新制度についての講演を何度か聴いたことがあり、今回の参加を決めた。子どもにとってよりよい保育環境を作っていくとする熱意、発信力はすごい。認定こども園は複雑だと改めて感じ、これからどうしていったらいいか不安。
- ・政策や自園との違いを明確に理解することができた。また保育環境などは園の場所、大きさによってできないこともあるが、自園で可能な部分には行っていきたい。
- ・楽しいライブパフォーマンスで日頃の保育の中でもゆとりや楽しさ、気分転換の大切さに気付かされた。
- ・来賓と表彰者の胸の水引記章がとてもよかった。
- ・講演の1つひとつの言葉が心に響いてきて、たくさんのことを学ぶことができた。

《課題のみ抜粋》

- ・県保協には、地方裁量型の認定こども園は入会できないのか。
- ・松山で開催するのも安心だが、せっかくなので南予博をしている辺りでの開催もいいかなと思う。
- ・認定こども園が増え、保育協議会会員を脱退する園がみられる。先を見通し、会員を増やすような保育協議会のアピールをぜひお願いしたい。
- ・自分たちの現状、今後についてわかりやすく理解できるように明確に伝えてほしい。
- ・保育士の賃金向上と処遇改善。
- ・来年の保育事業研修大会に期待したい。
- ・大会を平日に戻してほしい。
- ・毎回、無料で素敵な講師を招いての研修会で感謝をしている。
- ・もっと県内の現場の声を聞き、取り入れてほしい。
- ・普段座り慣れていないので、一度首回しなどでいいので立たせてほしいと思った。
- ・午前中冷房が効きすぎて寒かった。
- ・小春さんのバックが暗くてかわいそうだった。どうにかならなかったのか。
- ・参加人数が減ってきているように感じる。
- ・ホールの中に入れなくても、受付時間を人数次第で早めてはどうか。
- ・机があるとよかった。
- ・昼食のお茶はペットボトルにしてほしい。飲みきれなくても処分をしなくていいので。
- ・わかりにくかった。宗教を持ち込まないでほしい。